

HUMAS

Bhabinkamtibmas Kapolres Sukabumi Sosialisasikan Program "AA DEDE PRESISI" dalam Anjangsana bersama Warga, Bhabinsa, dan Perangkat Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Aug 10, 2023 - 15:18



SUKABUMI, 10 Agustus 2023 - Kegiatan anjongsana yang melibatkan Bhabinkamtibmas, Bhabinsa, Perangkat Desa, serta warga masyarakat berlangsung dengan penuh semangat. Dalam kesempatan berharga ini, Bhabinkamtibmas dari Polres Sukabumi memaparkan program unggulan yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Dalam penyampaianya, Bhabinkamtibmas menguraikan tujuan dari program ini, yang meliputi:

1. **Meningkatkan Komunikasi dan Silaturahmi:** Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan baik antara Bhabinkamtibmas, Bhabinsa, perangkat desa, para tokoh, dan seluruh warga masyarakat dapat terjalin dengan lebih kuat. Ini merupakan pondasi yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan kenyamanan lingkungan.
2. **Dukungan terhadap Program Pemerintah:** Dalam semangat kebaikan dan kemajuan desa, para peserta anjongsana diingatkan untuk selalu mendukung serta membantu setiap program dan kebijakan pemerintah yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.
3. **Pencegahan Paham Radikalisme:** Bhabinkamtibmas mengajak seluruh komponen masyarakat untuk turut serta dalam upaya mencegah penyebaran paham radikalisme. Kerja sama dengan pihak kepolisian dalam hal ini dianggap sangat penting demi keamanan dan stabilitas wilayah.
4. **Pemberantasan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Himbauan khusus diberikan terkait dengan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Apabila ada indikasi atau informasi terkait dengan TPPO, peserta anjongsana diharapkan segera melaporkan kepada pihak kepolisian guna langkah-langkah penanganan yang tepat.

Kapolres Sukabumi beserta jajaran merasa bangga dengan partisipasi dan antusiasme dari warga, Bhabinsa, serta perangkat desa dalam kegiatan anjongsana ini. Diharapkan kerja sama yang baik akan terus terjalin demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan penuh dengan kerukunan. Program "AA DEDE PRESISI" diharapkan dapat menjadi landasan kokoh dalam mewujudkan visi kepolisian yang berorientasi pada Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien untuk masa depan yang lebih baik.